

Monterrey, Nuevo León a 29 de julio de 2015

Comisión Electoral Estatal

A quien corresponda.

El día 7 de junio del presente año se realizaron las elecciones electorales para gobernador, ayuntamientos, diputados locales y federales en el cual ejercí la participación ciudadana a través del voto y como observadora electoral. Siendo observadora electoral acudí a dos secciones a la 1332 y a la 1331. La sección 1332 empezó media hora después de las 8:00am debido a que aún no llegaban todos los funcionarios, esto causó que varias personas se confundieran en donde emitir su voto. En esta misma sección muchas personas se confundían por el acomodo de las casillas y la distribución por abecedario durante todo el proceso electoral. En la sección 1331 no hubo problemas de la realización del voto, todo estaba muy ordenado. En ambas casillas se respetó las decisiones de los electores siendo honestos en la realización del conteo. El único detalle es que el gafete donde nombraban a los presidentes, secretarios y demás, era transparente lo cual hacía complicado leer e identificar quien ejercía tal autoridad.

Atentamente: Anakaren Gómez Rivera